



Centro de Investigaciones Sociológicas

## **Nota metodológica ICC septiembre 2018**

A lo largo de estos meses de 2018 y siguiendo un calendario preestablecido, se ha procedido a actualizar las distribuciones utilizadas en la encuesta con las últimas cifras oficiales relativas al Padrón Municipal de Habitantes (a 1 de enero de 2017), la encuesta sobre Equipamiento y Uso de Tecnologías de Información y Comunicación en los hogares (año 2017) y la Encuesta de Población Activa (II Trimestre 2018).

Por otra parte, por la finalización del contrato vigente para la realización de los trabajos de campo hasta el pasado mes de julio y después del correspondiente concurso público, ha cambiado la empresa adjudicataria de la realización del campo telefónico tal y como se refleja en la documentación del estudio.

Como consecuencia de la aplicación de todos los cambios planteados por el CIS en el concurso público de este año y de las mejoras propuestas por la empresa adjudicataria, la muestra se incrementa hasta los 2.200 informantes, distribuyéndose en 1.752 informantes que disponen de teléfono fijo y 448 informantes que disponen únicamente de teléfono móvil. Por tanto, el error muestral se ha reducido desde el +/- 2,6% hasta el actual +/- 2,08%.